
 

郵政民営化委員会（第280回）議事要旨 
 
日 時：令和６年11月21日（木）13:30～15:00 

場 所：郵政民営化委員会室（永田町合同庁舎３階）及びオンライン 

出席者：山内委員長、関口委員長代理、甲田委員、佐藤委員、横前委員 

        （敬称略） 

日本郵政株式会社 浅井専務執行役、一木常務執行役、堀口経営企画部長、 

野水経営企画部付部長 

日本郵便株式会社 仲摩常務執行役員、田中執行役員、松岡執行役員 

株式会社ゆうちょ銀行 黒崎財務部長、植田執行役営業統括部長 

株式会社かんぽ生命保険 宮澤常務執行役、能登執行役 

 

１．議事 

・長野県泰阜村の視察結果について 

・日本郵政グループの2025年３月期第２四半期決算等について 

 

２．委員会での説明・意見等 

 ○ 長野県泰阜村の視察結果について【資料280-1】 

① 10月８日から９日に行った長野県泰阜村の視察結果について、事務局より説明。 

 

  ○ 日本郵政グループの2025年３月期第２四半期決算等について【資料280-2-1～5】 

① 資料に基づき、日本郵政グループより説明。 

② 委員からの主な意見等 

・ アフラックは大きく収益に貢献しており、投資の成功事例だと思う。個別の事

案は回答できないと思うが、今後、新たな投資・買収についてどう考えているか。 

（⇒ （日本郵政）あくまで一般論であるが、成長に資する案件、例えば物流・

不動産など、周辺分野も含め常に探しているところ、慎重にプロセスを踏ん

だ上で進めていきたい。） 

 

○ 非公開金融情報の不適切な利用について【資料280-2-6】 

① 資料に基づき、日本郵政グループより説明。 

② 委員からの主な意見等 

・ 発覚までの経緯は内部通報とのことだが、発生要因の1つとして、上司への報告

等が機能していれば内部通報に至らずに把握できたのではないか。また、職場環

境も影響している可能性があるので、社員の環境整備にも取り組んでいただきた

い。 

（⇒ （日本郵政）管理者のマネジメントがしっかり出来ていれば、まず管理者

に相談し、報告があがるので内部通報にならなかったはず。管理者のマネジ

メントを含め、しっかり取り組んでまいりたい。） 

 

－以上－ 

 

注）議事要旨は事後修正の可能性があることに御留意ください。また、詳細については追って

公表される議事録を御覧ください。 


